
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Mittwoch, der 30.05.18

Geben Sie zu...
von Br. Thomas Gebhardt

Johannes 3:20 
Denn jeder, der Arges tut, haßt das Licht und kommt nicht zu dem Lichte, auf daß seine Werke nicht
bloßgestellt werden;

Oft wird selbst von "Christen" behauptet, dass nicht alle Menschen Gottes Wort erfahren. Aber das ist falsch.
Das Gegenteil ist der Fall. Viele Menschen haben Angst vor der Bibel, vor dem Wort Gottes, weil Gottes Wort
sie bewegt und erschüttert. Weil Gottes Wort so angelegt ist, dass es eine Reaktion verlangt, die viele
Menschen nicht geben wollen.
  
Wissen Sie, jeder von Ihnen muss entscheiden, ob er an eine Hölle, oder an einen Himmel glauben möchte.
Das Wort Gottes ist so stark und mächtig, dass es, weil es an Ihnen wirkt, wie wir schon im Hebräerbrief
gehört haben, eine Entscheidung erwartet, ob Sie an einen Gott, einen Teufel, eine ewige Verdammnis oder
ein ewiges Leben glauben. 

Jeder von Ihnen muss auch entscheiden, ob er ein Leben lebt, an dem Gott sich freuen kann, oder ob er
Dinge tut, die böse, die Bibel sagt Sünde, sind. Sie müssen entscheiden, wenn Gottes Wort Sie erreicht, ob
Sie ein Sünder oder ein Gerechter sind. 

Viele Menschen werden nicht errettet wegen ihrer Liebe zur Sünde, weil sie sich weigern zuzugeben, dass
ihre Wege böse, sündig sind. JESUS kam nicht für die Gerechten, sondern für die Sünder. Wenn Sie nicht
zugeben, dass Sie ein Sünder sind, dann gibt es keinen Erretter für Sie. 

Viele Menschen sind in dieser Frage nicht ehrlich mit sich selbst. Aber wenn Sie kein Sünder sind, dann gibt
es keine Strafe und Sie brauchen keinen Erretter. JESUS, der Erretter, kam für die Sünder! 

Die Bibel, das GESCHRIEBENE Wort Gottes, gibt davon deutlich Zeugnis. Jeder Prediger sollte Ihnen diese
Dinge sagen. Deshalb hat niemand eine Entschuldigung Gott nicht zu folgen. Wenn Sie Gottes Worte als
inspiriert anerkennen, so wie ich Ihnen in den vergangenen Tagen schrieb, dann erkennen Sie auch, dass
alle Menschen Sünder sind und die Hilfe JESU benötigen, um nicht in die Hölle zu kommen.
 
Oder anders ausgedrückt, geben Sie zu, dass Sie das Gute nicht tun können, sondern Hilfe benötigen und
JESUS wird Sie in den Himmel bringen!

JESUS, der Erretter, segne Sie! Ihr Thomas Gebhardt
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